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Выборы: предварительные итоги
Еще никогда не приходи-

лось так трудно участковым
избирательным комиссиям
при подсчете голосов, как
на минувших 12 декабря
выборах в Федеральное Со-
брание и референдуме по
проекту новой Конституции.
Точные данные будут сооб-
щены позже, в том числе и
по России. А пока предвари-
тельная информация по
Сланцевскому району. Из
40078 зарегистрированных

избирателей голосовать при-
шли около 23 тысяч, то есть
56,7 процента. К сожалению,
довольно велико число бюл-
летеней, признанных недей-
ствительными (от 1 одной до
двух тысяч). За новую Кон-
ституцию России высказа-
лось свыше 14 тысяч слан-

, ^цевчан, или 60,7 процента.
При выборах в Государ-

ственную Думу по партий-
ным спискам в Сланцевском
районе больше всего голосов
— 7464 — получила либе-
рально-демократическая пар-

тия (председатель — В. В.
Жириновский), Коммуни-
стическая партия на втором
— 2821 голос, блок «Выбор
России» собрал 2526 голо-
сов, блок «Явлинский — Бол-
дырев — Лукин» — 2353
голоса, объединение «Жен-
щины России» — 2034 го-
лоса, Партия Российского
единства и согласия (лидер
С. М. Шахрай) — 1160 го-
лосов. Все остальные полу-
чили в Сланцевском районе
менее тысячи голосов.

Среди кандидатов в Госу-
дарственную Думу по Все-
воложскому избиратель-
ному округу № 101
больше всего голосов в ре-

гионе получил В. Н. Климов
— 3738 или 9,32 процента,

на втором месте Е. А. Федо-
ров — 3467 голосов, или

8,65 процента, на третьем

— Р. Ф. Исмагилов — 3142
голоса, или 7,84 процента.

За А. И. Архишина подано

2594 голоса, за С. П. Коло-
мейцева — 1664, за Н. Г.
Дмитриева — 1350.

По Ленинградскому изби-
рательному округу № 47
(выборы в Совет Федерации)
более 50 процентов голосов

собрал А. С. Беляков —

13081, за В. А. Густова по-

дано 7005 голосов, за В. Н.
Скворцова — 3960, за А. А.
Ледовских — 3486, за Д. А.
Чегодаева — 2244. Округ
двухмандатный, и в Совет
будут избраны два кандида-

та, набравшие наибольшее
число голосов.
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Мелкие купюры будут
изъяты из оборота

Сланцевский филиал АО
«Промстройбанк» доводит
до сведения предприятий,
организаций и населения,
что в связи с предстоящим

31 декабря 1993 года прек-

ращением использования в

платежном обороте на терри-

тории России денежных би-

летов образца 1961 — 1992

годов достоинством 1, 3, 5 и

10 рублей Банк России ус-

тановил, начиная с 1 декаб-

ря 1993 года, особый поря-

док использования указан-

ных банкнот в обращении.

Денежные билеты в 1, 3,
5 и 10 рублей подлежат без-
условному приему от граж-

Обещанное выполнено
Мы могли бы в субботнем

номере сообщить горожанам
«*) том, что построена, сдана

«под ключ», начала действо-
вать и нести людям тепло
новая теплотрасса, подаю-
щая теплоэнергию и горячую
воду из котлов теплоэлект-
роцентрали. К сожалению, к

этому времени газета уже
была подписана «в свет».
Но, думается, эта радостная
весть и без того очень бы-
стро «обошла» жильцов цен-

тральной части города. По-
тому что с подключением
в работу новой теплотрассы
стало вдруг необычно тепло
в домах большого нового

я.. четвертого микрорайона,
заметно повысилась темпе-

ратура в других жилых мас-
сивах города за счет значи-
тельной разгрузки теплоси-

^йтемы. Как сообщила дис-
петчер городской аварийной
службы С. И. Васильева,
ни в ее дежурство, ни в де-
журство диспетчера, которо-
го она сменила, из четверто-

Осваивает
прогрессивную

методику

Педагогический коллек-
тив школы № 10, продол-

жая целенаправленную рабо-
ту по переводу учебного
процесса на интенсивную
методику обучения В. Ф.
Шаталова, вновь принимал

на прошедшей неделе гостей
из Донецка. На этот раз в
течение недели семинары,
на которые были приглаше-
ны учителя русского языка

из городских и районных
школ, проводил Ю. С. Ме-
женко. Его имя хорошо зна-
комо всем, кто работает в

школах. А для наших чита-

телей поясним, что Юрий
Степанович один из последо-
вателей Шаталова, примени-
вший методику интенсивного

обучения на уроках русско-
го языка.

Как обычно, программа

пребывания новатора в шко-
ле № ю не была ограниче-
на лишь рамками семинаров.

В свободное от общения со
сланцевскими коллегами
время, Юрий Степанович
побывал на уроках в школе
№ 10, познакомился с рабо-
той учителей, преподающих

Русский язык по развиваю-
щей системе Шаталова, ока-
зал им практическую по-
мощь,

го микрорайона не было (что
тоже необычно) ни одного
сигнала. Значит, люди дово-
льны.

Не сдержаться, чтобы еще
раз просто не восхититься
той работой, тем очень бы-
стрым, согласованным строи-
тельством теплотрассы, кото-
рое осуществили его участ-
ники: заказчик —- админист-
рация города во главе с
Я. Я. Богдановым, АО «За-
вод «Сланцы» (директор
Г. И. Боровиков) и генпод-
рядчик «Севтепломонтаж»
(руководил строительством

В. И. Алексеев). Свое слово
— построить уже в этом го-
ду теплотрассу и дать тепло
в четвертый микрорайон —

они с честью сдержали. По-
дарки делают обычно к пра-
здникам. Они его подготови-
ли и «вручили» городу на-
кануне выборов представите-
лей в верховные органы
страны.

О. СВЕТЛОВА.

дан России организациями,

предприятиями и учрежде-

ниями всех видов собствен-

ности на территории Рос-

сийской Федерации по всем

видам платежей. В то же

время всем организациям,

предприятиям, учреждени-

ям запрещено, начиная с 1

декабря 1993 года, выдавать

из своих касс указанные

банкноты на любые цели, в

том числе и на сдачу.

Организации, предприя-

тия и учреждения обязаны
аккумулировать у себя по-

ступающие в течение дня в

их кассы денежные билеты

в 1, 3, 5 и 10 рублей и сда-

вать их в составе денежной

выручки в банк.

Г. ДИМЧИНА,
заместитель управляю-
щего Сланцевским фи-
лиалом АО «Промстрой-
банк».

Будет оказана

помощь
В течение Декады инвали-

дов в управлении социаль-
ной защиты населения про-
ходила регистрация родите-
лей-инвалидов, имеющих не-
совершеннолетних детей. На
учет встало около 20 чело-
век.

15 и 16 декабря с 14 до
18 часов они смогут полу-
чить в управлении социаль-
ной защиты материальную

помощь. При себе необходи-
мо иметь паспорт.

Т. САШИНА.

Надежда на массовость

ШАХМАТЫ

Экскурсии по библиотеке
Еще в детском саду ма-

лыши знакомятся с книгами,
которые есть в библиотеке —

ее работники приходят со
своими «передвижками». И
малыши охотно берут люби-
мые сказки — если сами
еще не умеют читать, то по-
просят’ об этом маму.

Ну, а те, кто начал чи-

тать, обязательно приходят

в библиотеку. А чтобы ма-

лыши получше с ней позна-

комились, работники детской
библиотеки проводят для них

специальные экскурсии. За

несколько месяцев нынешне-
го учебного года в филиале
детской библиотеки побыва-
ли первоклассники всех
школ,' расположенных в Луч-
ках. Приходят сюда и малы-
ши из подготовительных

групп детских садов.

Гостей приветливо встре-

чают, проводят по всем от-

делам библиотеки, знакомят

с фондом. А потом ребятиш-
ки смотрят интересные диа-
фильмы и, конечно, берут
почитать книги.

Т. КРЫЛОВА.

Награждение победителей

В командном первенстве
города среди школьников
участвовали пять команд —

из школ №№ 2, 3, 4, 5, 12.
Мы уже привыкли к тому,
что в последние годы на со-

ревнованиях нет команды

из школы № 11, но вот от-

сутствие команд из школ

№№ 1 и 6 неприятно удиви-
ло.

Сначала все команды иг-

рали по круговой системе,

а потом, занявшие первые
два места, выясняли отно-

шения в двухкруговом тур-
нире — ими стали шахмати-

сты из школы № 3 и школы

№ 12. Первый матч выигра-
ли шахматисты третьей шко-

лы со счетом 3:2, а во вто-

ром они увеличили свое пре-

имущество — 4:1. Таким об-
разом, на областных сорев-
нованиях наш город будет
представлять команда . шко-

лы № 3. На третьем месте

оказались шахматисты шко-

лы № 5, на четвертом —■'
школы № 4 и на пятом —

школы № 2.

Команда - победительница
выступала в следующем со-

ставе в порядке досок: Же-
ня Овод, Сережа Порунов,

Вадим Алексеев. Павел Ста-

вничук. Наташа Малышева.
Как видим, на доске маль-
чиков играла и девочка.

Продолжаются игры в

двух полуфиналах личного
первенства города среди
взрослых. И хотя пройдена
лишь треть пути, некоторые
итоги уже можно подвести.

Так, в первом полуфинале
хорошо играют школьники
Саша Тимофеев и Вова Са-
зонов, идущие без пораже-
ний, а во втором — И. П.
Кузьмин и Женя Овод, так-

же не имеющие поражений.
Причем, Женя выиграла, от-
клонив ничью, непростой
эндшпиль у Р. Г. Чалдраня-
на. А Иван Петрович заста-
вил сдаться уже на 16-м хо-
ду Валентина Федорова.
Впрочем, даже участник,
проигравший все партии, не
потерял шансов на выход в

финал.

На 15 декабря намечено
провести открытое первенст-

во г. Сланцы среди школь-
ников. Надеемся, что в нем
примут участие шахматисты
не только из городов обла-
сти, но и Санкт-Петербурга
и Эстонии.

К. БАРАНОВ,
председатель шахмат-

ной федерации города.

14 декабря в 16 часов в

кафе «Кондитерское» состо-

ится праздничный вечер,

посвященный итогам спорти-

вной работы в школе № 5, и

награждение победителей
школьных соревнований. На
праздничном вечере победи-
телям школьных соревнова-

ний будут вручены дипломы

и медали, а лучшим спорт-

сменам призы и памятные

подарки. После награждения

перед призерами выступит

танцевальный ансамбль До-
ма культуры горняков под

руководством И. Лебедевой.
Продолжат праздник празд-

ничный обед и чаепитие, а

затем для ребят начнутся

дискотека и веселые конкур-

сы.

Организаторами праздни-

ка для детей выступили: ча-

стное семейное предприятие

«Элен» и фирма «Гералеке».

Ю. ВОРОНЦОВ.

• ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

ОБ ИЗМЕНЕНИЙ ТАРИФА ДЛЯ НАСЕЛЕНИЯ
ЗА ПОЛЬЗОВАНИЕ КОЛЛЕКТИВНОЙ АНТЕННОЙ

В целях частичного воз-

мещения расходов по обслу-
живанию системы коллекти-

вного приема телевидения:

1. Утвердить с 1 декабря
1993 года тариф для населе-
ния за пользование коллек-

тивной антенной в размере
190 рублей (с НДС).

2. ЖПЭП, предприятиям

и организациям, имеющим

ведомственный жилой фонд,
провести изменения при рас-
четах с населением.

3. Контроль за выполне-

нием настоящего распоряже-

ния возложить на заместите-

ля главы администрации

Г. Н. Лантова.

Глава администрации
Я. БОГДАНОВ.
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ЗДЕСЬ ЧТЯТ СТАРЫЕ ТРАДИЦИИ * ДЕЛА животноводческие
Читатели нашей газеты,

наверное, уже обратили
внимание, что в информаци-
ях о работе животноводов
района мы все больше рас-

сказываем о тем, как плохи
в последнее время дела в

этой профилирующей отрас-
ли аграрного сектора. Даже
бывшие лидеры, на которых

равнялись все остальные,

сегодня оказались у черты,

ниже которой, кажется, опу-

скаться уже некуда. К при-

меру, на ферме Кушела АО
«Родина», коллектив кото-

рой не единожды выступал

инициатором соревнования
за высокую продуктивность
дойного стада, в ноябре
среднесуточный удой моло-
ка от коровы составил не-

многим более 3 килограм-
мов. И таких примеров мо-

жно привести немало. Доста-
точно взглянуть на сводку

о продуктивности коров в

хозяйствах района, опубли-
кованную в нашей газете 9
декабря т. г.

Тем отраднее воспринима-

ется пусть даже и не очень
значительный успех, кото-
рый обеспечивают работни-
ки отдельных ферм. Кол-
лектив фермы Монастырей

выше названного акционер-
ного общества как раз и яв-

ляется одним .из таких, Да-
же сейчас, когда скот нахо-

дится в стойлах и лишен

возможности кормиться све-

жими травами, среднесуточ-
ная продуктивность их со-

ставляет почти 7 килограм-
мов. И с начала года здесь

самый высокий по хозяйству
и один из самых высоких

по району удой от коровы

— 3198 килограммов моло-

ка, что только на 225 кило-

граммов ниже соответствую-
щего периода прошлого го-

да (выше он только на
ферме Большие Поля АО
«Сланцевское» — 3310 ки-

лограммов).
Естественно. напрашива-

ется вопрос: чем же берут
монастырекские животно-
воды? И первое, что прихо-
дит в голову и чем чаще

всего и мотивируют работ-
ники других ферм успехи

этого коллектива, — здесь
посытнее кормят скот. Это,
если следовать пословице,
что у коровы молрко на язы-

ке. Однако, по словам
главного зоотехника хозяй-
ства И. В. Орловой, рацион
кормления на всех фермах

одинаков. И даже наоборот,
животноводы фермы Мона-
стырей намного меньше рас-

ходуют отдельных видов

фуража на надоенный литр
молока, чем на остальных.

И большая заслуга в этом

прежде всего руководителей
коллектива М. Э. Рыбако-
вой и Н. Э. Корчавининой,
которые наладили жесткий
контроль за расходованием
кормов. Кстати, Мария Эду-
ардовна и Нина Эдуардов-
на — родные сестры. И,
наверное, и этим тоже мож-

но объяснить особую согла-
сованность и взаимоподдер-
жку в их действиях.

Бригадир и ее помощни-

ца, что называется, дуют в
одну дуду и требуя исполни-

тельности и дисциплиниро-
ванности от подчиненных,
сами к себе относятся очень

требовательно. Здесь прак-

тически не бывает такой си-

туации. когда в нужное вре-

мя отсутствовал бы кто-ни-

будь из руководителей. Бо-
льшое внимание уделяют

они зоотехнической рабо-
те, соблюдению технологи-

ческих ветеринарных и са-

нитарных требований. Во

всех дворах над коровами

висят аккуратно заполнен-
ные трафаретки с их «авто-

биографическими» данны-

ми. Регулярно обновляются
списки новотельных коров и
сроки их осеменения. Еже-
дневно заполняется экран
работы мастеров машинного
доения. Словом, все как в

тогдашние добрые времена,
когда и на уровне районных
зооспециалистов и руководи-

телей всем этим моментам
уделялось большое внима-

ние.

Очень много значит и то
обстоятельство, что на этой
ферме практически не меня-
ется коллектив доярок. Ана-
стасия Григорьевна Иванова,
Лидия Филипповна Цветко-
ва, Валентина , Тимофеевна
Никитина. Ольга Вячеславо-
вна Шумилова, Валентина
Васильевна Волгина — ду-
маю, эти фамилии хорошо

знакомы не только на селе.
Эти женщины как раньше
работали на совесть, так и

теперь продолжают это де-
лать. А на них равняются и
молодые доярки В. П. Амо-
сова и Н. И. Лосич.

А. БЕДОВА.

" . ; —гарантия
Спортивный костюм якобы фирмы «Адидас», кото- ботают и выпускают продук-

1 рый я купил на рынке, вскоре разошелся по швам. Толь- цию, которую нужно реали-

| ко после этого ооратил внимание на то, что сшит он из зовать.
! рук вон плохо. Перекошены некоторые детали, швы про-
строчены кое-как, да и ко всему еще разноцветными нит-
ками. Видимо, изготовители в погоне за количеством за-
были о качестве. А, может, не особо о нем и думали.

И теперь мне ничего другого не остается, как приоб-
рести новый костюм. Но где гарантия, что он не такого
же халтурного качества?

О подобных ситуациях и говорили участники семина-
ра-совещания, которое совсем недавно прошло в город-
ской администрации.

— Кто участвовал в этом

совещании : — спросил я

начальника отдела по защи-
те прав потребителей Вален'
тину Викторовну ТОКАРЬ.

— На семинар съеха-
лись представители отделов
по защите прав потреоите-
лей почти со всей Ленин-
градской области. На нем
шла речь о взаимодействии
органов государственного уп-
равления по защите прав
потребителей. Перед работ-
никами торговли, предпри-
нимателями выступили ди-
ректор Гатчинского центра
стандартизации и метроло-
гии К. К. Владимиров и на-
чальник отдела защиты прав
потребителей Ленинград-
ского территориального ан-
тимонопольного управления
Государственного комитета
по антимонопольной поли-
тике России И. Е. Лавров.

В последнее время по-
явилось немало законов, с
которыми нам сегодня при-
ходится работать. Это Зако-
ны «О стандартизации», «О
сертификации продукции и
услуг», «Об обеспечении
единства измерений». И по-
этому К. К. Владимиров и
И. Е. Лавров более подроб-
нее познакомили с ними
участников семинара.

Но самым главным вопро-
сом, о котором шла речь на
семинаре, был вопрос о хо-
де работ по сертификации
продукции и услуг в Ленин-
градской области.

— Валентина Викторов-
на, мне кажется, что в на-
стоящее время в нашем лек-
сиконе появилось столько
новых терминов, понятных
лишь узкому кругу специа-
листов, что для наших чита-
телей это будет очередным
ребусом. Расскажите немно-
го подробнее, что такое сер-
тификат?

— Это документ, подтвер-

ждающий, что выпущенная

продукция соответствует

всем предъявляемым к ней
ГОСТам и требованиям.

— Но ведь на всех пред-
приятиях существуют отде-
лы технического контроля,

которые и следят за тем.
чтооы выпускаемая продук-
ция соответствовала дейст-

вующим ГОСТам. Зачем то-
гда проводить сертифика-
цию?

— Сегодня появилось не-
мало кооперативов по ре-
монту автомобилей и радио-
аппаратуры, товариществ с

ограниченной ответственно-
стью и малых предприятий,
которые выпускают свою
продукцию на скорую руку,
небольшими партиями, и не
желают тратиться на содер-
жание отделов техническо-
го контроля, но они обяза-
ны получить сертификат.

В процессе сертификации
выпускаемая продукция про-
веряется не только на соот-
ветствие ее существующим
ГОСТам, но и на требования
по безопасности. Не сде-
лаю открытия, если скажу,
что экологическая обстано-
вка у нас в районе и в це-
лом по области не самая
благополучная. Поэтому и

появилось новое требова-
ние — на безопасность. Вся
продукция и услуги иссле-
дуются на микробиологиче-
ские показатели, на содер-
жание тяжелых металлов,
пестицидов, нитратов.

— Получается, что если
я решил купить в магазине
буханку хлеба или ботинки,
то я вправе потребовать у
руководителя торговой орга-
низации документ о качест-
ве. Другими словами — сер-
тификат. Но я уверен, что в
большинстве магазинов та-
кой документ отсутствует.
Какие же товары подлежат
сертификации?

— Справедливое замеча-

ние. Еще не все предприя-

тия-изготовители прошли

сертификацию. А они же ра-

В связи с этим Законом
Российской Федерации «О
защите прав потребителей»
предусмотрено введение

обязательной сертификации
товаров по требованию безо-
пасности. Существует пере-

чень товаров и услуг, подле-

жащих обязательной серти-
фикации. Если говорить в

двух словах, то это товары:

машиностроительного комп-

лекса, электротехнической,
приборостроительной и ме-

дицинской отраслей про-

мышленности. сельскохозяй-
ственного производства и

пищевой промышленности,
легкой промышленности, сы-
рьевых отраслей и дерево-
переработки, а также обяза-
тельной сертификации под-

лежат услуги по ремонту

радиоэлектронной аппара-

туры, бытовых машин и при-

боров.

— Насколько мне извест-

но, в Ленинградской обла-
сти проводится большая ра-

бота по сертификации. Но
не на всех предприятиях

продукция соответствует
требованиям норм безопас-
ности. Так, в Сосновом Бо-
ру при проведении сертифи-
кации в пастеризованном мо-

локе найдена кишечная па-

лочка, а в Гатчине — в сы-

ром молоке обнаружено со-

держание ртути. А как об-
стоят дела с сертификацией
в нашем районе?

— Не минуло это и наш

район. В конце ноября за-
кончилась работа по серти-

фикации на , сланцевском
консервном заводе. У них
вся выпускаемая продукция,
кроме томатного соуса, со-
ответствует требованиям
норм безопасности.

Кроме того, сегодня для
проведения подобных работ
поданы заявки сланцевским
мясо- и хлебокомбинатами.

— Валентина Викторовна,
если в магазине покупателю
не понравилось качество
предлагаемой продукции, то
куда он может обратиться?

— С этой проблемой на-

до обращаться к нам, в

отдел защиты прав потреби-
телей. Но есть одно «но».

Все исследования на безо-
пасность могут проводиться
только лишь в лаборатории
госстандарта. А там сущест-

качества
вует своя очередь, и обра-
щаться туда за выяснением
качества скоропортящихся
продуктов бесполезно.

— Но ведь это тормозит
вашу работу. Неужели ни-

как нельзя исправить соз-

давшееся положение?

— Единственный выход

мы видим в создании неза-

висимой лаборатории в на-

шем городе. Администрация

Сланцевского района с пони-

манием относится к нашим

проблемам. Совсем недавно

на покупку новейшей аппа-

ратуры выделено 4 миллио-

на 185 тысяч рублей. На
эти деньги приобретен уни-

кальный безреактивный при-

бор: портативный автомати-

ческий рентгеновский спек-

трометр для анализа содер-

жания химических элемен-

тов. За одну минуту он вы-

дает анализ содержания хи-

мических элементов по таб-
лице Менделеева. Это неза-

менимый , в нашей работе
прибор. На нем можно опре-

делить износ двигателя по

составу примесей в смазке,

производить контроль соста-

ва сырья, технологических

процессов и готовой продук-

ции, определить содержание

микроэлементов в кормах и

почве, а также узнать под-

линность и датировку произ-

ведений искусства по соста-

ву красок, бумаги, холста.

Нам осталось найти поме-

щение под лабораторию, по-

добрать коллектив, аттесто-

вать и аккредитовать эту

независимую лабораторию
в нашем городе.

Немаловажную роль в на-
шей работе будет играть и
координационная комиссия
по правам потребителей. В
нее войдут представители
администрации района, сан-
эпиднадзора, отдела по бо-
рьбе с экономической пре-
ступностью и транспортной
инспекции. Все вместе мы
сможем работать более эф-
фективно. А сделать нам
предстоит еще немало.

Беседу вел
Ю. ВОРОНЦОВ.

ТОЧКА ЗРЕНИЯ

ЧТО ОСТАВИМ
ВНУКАМ

Наш город, когда подъезжаешь

к нему с любой стороны, имеет

неприглядный вид. А чистоту

воздуха начинаешь ощущать за

десяток километров. Сейчас начи-

наются дебаты о строительстве
нового шахтерского комплекса по

переработке сланца и отходов его

добычи. Но почему же не учесть

уже накопленный горький опыт?

Существующий завод «Сланцы»
за 40 лет своей деятельности за-

сыпал себя отходами переработки
сланца выше своих труб. Золопру-
ды ТЭЦ тоже не на нулевой от-

метке. если прорвать дамбы от-

стойников, можно, наверное,

смыть гаражи «Восток». И в то

же время сказать, что для усо-

вершенствования проц’есса перера-
ботки сланца ничего не делалось,

тоже нельзя. Я на заводе отрабо-
тал 35 лет, из них 25 — бригади-
ром слесарей. Помню А. П. Вино-
градова начальником цеха камер-
ных печей и главным инженером

завода. Многое он старался пере-

делать, усовершенствовать, энер-

гии было у него хоть отбавляй.
Но, увы, процесс переработки
сланца оказался сложнее. Не по-

могли и рекомендации ученых. То,
что мы месяцами усовершенство-

вали, внедряли новое, следом

приходилось вырезать, снимать,

выбрасывать. Металла в металло-

лом и нашего здоровья эта техно-

логия взяла очень много.

Когда читаю в газете о мыши-

ной возне, что идет сейчас между

городскими экологическими орга-

нами и руководством завода

«Сланцы», становится не по себе.
Завод был запроектирован намно-

го более грязным в экологическом
отношении, чем фактически явля-

ется сейчас. Долгие годы сланец

был его основным сырьем, и не

вина коллектива завода, что из-за

недостатков технологии не удава-

лось избавиться от вредных вы-
бросов. Работы в этом направле-

нии продолжаются, в том числе и

в контакте с научно-исследовате-
льскими институтами. Но, думаю,
не погрешу против истины, если

скажу, что реальных перспектив
в развитии переработки сланца у

нашего сланцеперерабатывающе-
го завода нет.

Почему же шахтеры считают,

что им удастся одним махом ре-

шить все эти проблемы? Мало то-

го, что у каждой шахты огром-

ные горы породы, есть еще поли-

гон у Тухтова, где несколько

квадратных километров засыпаны

породой и сланцем — слоем, на-
верное, более 10 метров. Говорить
о глубокой переработке сланца и
отходов не приходится. Много лет

кирпичный завод брал золу из

террикона Центральной электро-
станции. ЦЭС уже давно закрыта,
а гора как была, так и есть. Чи-
тал, что и за границей настоящей
технологии переработки сланца
практически нет.

Согласен, волей судьбы город
наш создавался как шахтерский,
и сейчас людям даже трудно пред-
ставить, как он будет жить без
шахт. Возможно, придет время,

когда сланец будет цениться, как
уголь или нефть. Но пока шахте-

ры пусть посмотрят на памятник
деятельности моего родного заво-

да — цех электродного кокса, то-

же построенный теми,' кто не су-
мел оценить реальных перспектив.

Мотайте, как говорится, на ус. А
я удивляюсь, ведь у проклятых
капиталистов тот предпринима-

тель, что вложил бы деньги в та-
кое строительство, давно бы выле-
тел в трубу. У нас же ничего по-
добного — живем и здравствуем,
правда, не так богато, как хоте-
лось бы. Так что не лучше ли ис-
пользовать средства, если они
есть, на что-нибудь более полез-

ное?

Подумайте, шахтеры, что оста-
нется вашим внукам?

И. ИЛЬИН,
рабочий АО «Завод «Сланцы».
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Полтора года назад от-

крылся магазин «Практик»,
принадлежащий одноимен-

ному акционерному общест-
ву. Открылся на самом

«густонаселенном» магазина-

ми «пятачке» в Больших
Лучках: по соседству не од-

на торговая точка, где мож-

но приобрести и продоволь-

ственные, и промышленные

товары. Но Магазин «Прак-
тик» дефицита в покупате-

лях не испытывает — за

день обслуживает не одну

сотню человек, и дневной
товарооборот порой доходит
до миллиона рублей.

-— Покупатели охотно

приобретают у нас различ-

ные крупы, макаронные из-

делия, сахарный песок, —

рассказывает одна из четы-

рех продавцов «Практика»
Галина Трофимова. — По-
стоянно в широком ассорти-

менте конфеты, особенно ка-

рамель, различные соки,

компоты, консервы. Из При-
балтики поступает очень

вкусное сливочное масло,

есть в продаже и цейлонский
чай, кофе, а к предстоящим
новогодним праздникам мож-

но приобрести шампанское.

Привлекает покупателей в

«Практике» не только широ-

кий выбор товара, но и то,

что здесь более низкие це-

ны, чем в других магазинах

^ города. Например, кило-

грамм карамели стоит 1300
— 1400 рублей, и тушенка,
компоты дешевле. В октяб-
ре в магазине открылся от-

дел для малообеспеченных
семей, проживающих в

■fb Больших Лучках и в Ново-
' селье. Обслуживают их по

спискам, которые предостав-
ляет управление социальной
защиты. Причем, продукты

выделяются не просто на се-
мью, а на каждого человека

в ней — например, по 5 ки-
лограммов крупы. По цене
почти вдвое меньшей: рис

продается по 121 рублю за
килограмм.

В магазине оборудованы
холодильники, поэтому в

продаже часто колбасные
изделия — они в основном
поступают из Литвы, сыры.

Богатый выбор и промыш-
ленных товаров — трико-

тажа, обуви, галантерейных
изделий и парфюмерии.
Петродворцовый часовой за-

поставщиками, минуя по-

средников. Поэтому и цены

у нас несколько ниже, чем в

других магазинах. Большое
внимание уделяем качеству

товара. Покупатель, делая

покупку, должен быть дово-

лен. И жалоб практически

нет. Бывают, правда, казус-

ные ситуации: одна из поку-

БЕЗ ПОКУПКИ
НЕ УХОДЯТ

пательниц, например, попро-
сила продать ей те часы, на

которые никто не смотрел...
Магазин расширяется, от-

крылся третий отдел. Това-
ров становится больше, са-

мых разных. На радость про-

давцам и покупателям. И
редко кто выходит из этого

магазина без покупки.

Т. КРЫЛОВА.

вод поставляет различные

часы, будильники — можно

выбрать на любой вкус. И
по вполне приемлемой цене:

от 5 до 11, 14 тысяч руб-
лей. А для детей — краси-

вые мягкие игрушки, трико-

таж, китайские пуховики.

— Товар у нас не зале-

живается на складе, раску-

пают охотно, — говорит

продавец Елена Рощупкина.
— Порой в неделю бывает
по два-три привоза, некото-

рый товар берем небольши-
ми партиями, смотрим, поль-

зуется ли он спросом. За-
ключаем прямые договора с

На снимках: в «Практике»

всегда есть покупатели.

Официальный отдел

О ценах

на детское

питание
В целях нормали-

зации положения с

производством про-

дуктов детского пита-

ния и обеспечения
ими населения Совет
Министров — Прави-
тельство Российской
Федерации постанов-

ляет:

1. На продукты детского

питания, включая пищевые

концентраты (сухие адапти-

рованные смеси, сухие про-

дукты на зерномолочной ос-

нове, мясные, рыбные и

плодоовощные i консервы),
произведенные на террито-

рии Российской Федерации
всеми предприятиями и ор-

ганизациями, применяются

свободные «рыночные» це-

ны.

2. Ввести с 15 октября
1993 г. за счет средств

бюджетов национально-

государственных и админи-

стративно - территориаль-

ных образований компенса-

ционные выплаты семьям,

имеющим детей в возрасте

до трех лет, в размере 600
рублей в месяц на каждого

ребенка с последующей ин-

дексацией с учетом роста

цен. Для лиц, проживаю-

щих в районах и местно-

стях, где установлены коэф-
фициенты к заработной
плате, размер компенсации

определяется с применением
этих коэффициентов. Если
в данном районе ; действуют
разные коэффициенты к за-

работной плате, то применя-

ются коэффициенты, уста-

новленные к заработной
плате рабочих и

(Окончание на 4-й стр.).

г Городской комитет по экологии, кажется, всерьез бе-
рется за решение труднейшей задачи по расчистке от
мусора окраинных улиц города и близлежащих лесов.
Правда, для многих сланцевских жителей такая пробле-
ма существует чисто теоретически, да и во многих орга-
низациях уже привыкли, что учинить свалку под любым
кустом — дело вполне естественное. Поэтому неодно-

Ц кратные выступления на разных уровнях начальника
Сланцевского инспекторского отдела Ленкомэкологии
В. И. Волковой в защиту IV микрорайона, буквально за-

дыхающегося от строительного хлама, многие восприня-
ли как лирическую причуду. И спокойно продолжают
опорожнять кузова самосвалов на так называемой «ста-
рой свалке». Не обращая внимания на то, что новострой-
ки подошли уже вплотную.

СТАРАЯ СВАЛКА:
20 ЛЕТ СПУСТЯ

В результате на днях бы-
ли составлены протоколы на

трех водителей объединения
«Ленинградсланец», выво-
зивших на это место строи-
тельный мусор 1 и грунт от
домов МЖК.

На заседание комиссии,

определявшей меру ответст-
венности виновников, были
приглашены как водители

В. М. Чуйко, И. М. Матя-
шин, В. Ф. Зорин, так и на-

чальник отдела капитального

строительства объединения
f В. И. Норденберг, директор

ремонтно-механического за-

вода Н. С. Михальчик, на-

чальник участка А. М. Мак-
симов. Попытка выяснить

фамилию того руководителя,

ктр дал роковую команду:

возить грунт на «старую

свалку» потерпела фиаско.
Оригинальная система под-

чинения и переподчинения

автоколонны, которая дейст-
вует в объединении, не по-

зволила найти даже «край-
него». И в то же время

практикой стали многие мел-

кие нарушения. Вот три во-

дителя выезжают за ворота

ремонтно-механического за-

вода и направляются в рас-

поряжение начальника уча-

стка А. М. Максимова. В
это время тому звонит дис-

петчер и передает устную

команду начальника ОКСа:
этих трех водителей соочно

переадресовать на уборку
грунта от новостроек МЖК.

Чтобы попасть на действую-
щую свалку в Печурках,
нужно иметь талоны, за них

требуется платить. Талонов
у Максимова не было, а
если и были, то на подобные
пустяки, как вывозка мусо-

ра, он их тратить не соби-
рался. «Вози, куда хочешь»,

— задушевно отвечает он на
соответствующий вопрос во-

дителя Чуйко. И тот везет

грунт в лес, а за ним — и

все остальные.

В течение разбирательст-
ва все три водителя убеди-
тельно доказывали, что они

не знали, что свалка закры-

та. И вообще — туда все
постоянно ездят на грузо-

вых машинах отнюдь не на
экскурсии, а запрещающих

знаков нет. Впрочем, не бы-
ло знаков и возле дороги,
где В. М. Чуйко позволил

себе вывалить две машины
грунта, отъехав от домов

буквально на несколько мет-

ров. Следуя этой логике,
кучу мусора можно было
вообще не трогать с места,

ибо и там не было знака,
запрещающего устраивать

свалку.

И, разумеется, водители

вовсю эксплуатировали
расхожую формулу: «мы,

работяги, — люди малень-

кие». Хотя, казалось бы,
язык не отсохнет, если по-
просить начальника уточ-

нить задание. А насчет того

же мусора — напомнить,

ПРИРОЛД

что нужен талон на свалку.

Но кому это у нас больше
всех надо? Вот и молодой
водитель Матяшин, по его

словам, с детства видевший,
в каком порядке содержится
«старая свалка», старатель-

но вносит свою лепту. Стран-
но, но у нас почему-то мно-

гие искренне убеждены, что
чуть шагнул за порог своей
квартиры — и, пожалуйста,
имеешь полное право пле-
вать и разбрасывать мусор,

начиная с собственного
подъезда.

Любопытно, что грунт от

домов МЖК вывозили не-

сколько дней. Причем, в пер-

вый день его доставляли

на... ремонтно-механический

завод, где, оказывается, он

необходим для подсыпки
территории. На другой день

«адрес» потерялся, как при
игре в «глухой телефон».
Ведь письменного распоря-
жения диспетчера так и не
получили. Ни начальник
ОКСа, ни директор завода
не потрудились узнать, как

же идет подсыпка террито-

рии. — до тех пор, пока

их не потревожили инспекто-

ры Ленкомэкологии. А все

путевые листы подписал, не

глядя, начальник участка

Максимов, не имеющий, по

правде говоря, к вывозке

грунта никакого отношения.

Загадочные записи, сделан-

ные водителями собственно-
ручно в путевых листах, он

не читал и работу, конечно

же, не принимал. Однако
подмахнул привычно, не за-

думываясь, что этим берет
на себя ответственность. Так
уж давно заведено в объеди-
нении, где и печать-то для

- отметки путевых листов име-

ется почему-то всего в од-

ном экземпляре.

Не стоило бы и нашему

коммунальному хозяйству

при обсуждении щекотли-

вого вопроса о состоянии

«старой свалки» принимать

вид оскорбленной невиннос-

ти: закрыли ее, дескать, 20
лет назад, даже рекультиви-

ровали, и знать ничего не зна-

ем, кто и с какими целями

ее посещал. Да уж и мы не

будем ворошить былое, ру-

ководителей службы с тех

пор сменилось немало, и са-

мо это место лишь совсем

недавно в составе всех го-

родских лесов получило офи-
циального владельца и хозя-

ина. Так что ставить здесь

знаки, запрещающие въезд,

и проводить повторную ре-

культивацию, наверное, все-

таки придется. За чей счет?
Пока не будет разработана
методика, позволяющая ус-

тановить меру ответственно-
сти каждого виновника, мно-

гое перепадет на долю та-

ких вот горемык, что будут
пойманы на месте преступ-

ления, и их руководителям.
Скажу по секрету: подобные
рейды уже проводятся, и не

только в этом месте. Гово-
рят, есть энтузиасты, гото-

вые подежурить возле само-

стийных свалок даже ночью.

Так вот, мало того, что в

соответствии с Законом об

охране окружающей среды

все приглашенные на засе-

дание комиссии в комитет

по экологии в этот раз по-

лучили штрафы в размере

от 3 до 6 минимальных зар-

плат. Кроме того, согласно

распоряжению заместителя

директора ЛПО «Ленинград-
сланец» Ю. М. Сизова, им

предстоит уборка незаконно

сваленного мусора в срок до

1 января. Причем формули-
ровки данного документа

можно толковать весьма ши-

роко — вплоть до уборки
всей «старой свалки». А это

уже повод для новых санк-

ций Ленкомэкологии, ведь

в течение месяца сделать

это невозможно даже при

всем желании. Желания та-

кого ни у кого, разумеется,

нет. Кое-кто из наказанных

высказывал возмущение по

поводу столь сурового отно-

шения. собирался обжало-
вать данное решение через

суд. Право такое есть у

каждого, бесспорно. Но как

иначе заставить нас задума-

ться о том, что мы, незамы-

словатые простые люди, де-

лаем со своей землей?

С. ШИШКИНА,



Что означаетО ценах

на детское

питание

(Начало на 3-й стр.).

служащих непроизводствен-
ных отраслей народного хо-
зяйства.

Министерству финансов
Российской Федерации учи-
тывать указанные расходы

при определении взаимоот-

ношений республиканского
бюджета Российской Феде-
рации с бюджетами национа-

льно-государственных и ад-
министративно - территори-

альных образований.

3. Министерству труда

Российской Федерации и
Министерству социальной
защиты населения Россий-
ской Федерации по согласо-

ванию с Министерством юс-

тиции Российской Федера-
ции и Министерством финан-
сов Российской Федерации
в месячный срок утвердить
положение о порядке назна-
чения и выплаты компенса-

ций, связанных с, удорожа-

нием стоимости указанных в

пункте 1 настоящего поста-
новления продуктов детско-

го питания.

4. В целях недопущения

необоснованного роста сво-

бодных цен на продукты
детского питания установить

предельный уровень рента-
бельности по данному виду

продукции для всех предпри-
ятий-производителей неза-
висимо от их организацион-

но-правовых форм и видов
собственности в размере 20
процентов к полной себесто-
имости.

5. В связи с удорожанием
стоимости продуктов дет-
ского питания рекомендо-
вать Советам Министров
(правительствам) респуб-
лик в. составе Российской
Федерации и органам испол-
нительной власти краев, об-
ластей, автономной области,
автономных округов, горо-
дов федерального значения
установить с учетом мест-

ных условий конкретный
размер рентабельности (не
выше предельного) по про-

дуктам детского питания, а
также предельный размер
снабженческо - сбытовых и
торговых надбавок к отпуск-

ным ценам предприятий-из-
готовителей вне зависимости
от количества посредников.

6. На основании пункта 3
Указа Президента РСФСР
от 3 декабря 1991 г. № 297
«О мерах по, либерализации
цен» исключить из перечня

основных потребительских

товаров и услуг, на которые

применяются государст-

венные регулируемые цены

(тарифы), предусмотренно-

го в приложении № 2 к

данному Указу. основные

виды детского питания,

включая пищевые концен-

траты.

К СВЕДЕНИЮ

НАСЕЛЕНИЯ

С 1 января 1994 года

прием коммунальных и

других платежей из отде-

ления Сбербанка по ули-

це Кирова, дом 30 пере-

водится в филиал по ули-

це Кирова, дом 7.

Администрация.
2—2
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сЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

и субботам

Редактор
В. В. ИВАНОВ

Наши покупатели
пока не имеют пред-
ставления об условных
ооозначениях, нане-

сенных на упаковки
товаров импортного

производства, и поэто-
му чаще всего не при-
нимают их во внима-

ние. А между тем
знать их не только по-

лезно, но и необходи-
мо.

Так, на этикетках многих
западноевропейских и амери-

канских товаров можно

встретить индексы, говоря-

щие о том, что в продукте

содержатся вредные для здо-

ровья компоненты. Это ко-

лоранты и консерванты, ко-

торые используются для то-
го, чтобы I продлить срок

хранения продукта, и для
его окраски.

По словам заведующей
лабораторией «Союзэкс-
пертизы» В. М. Писаревой
(Москва), эта индексация
принята во многих странах
мира, но, к сожалению, не

Варваре Даниловне
удод

Дорогая наша мама и ба-
бушка!

Поздравляем тебя с днем
рождения! Все счастье, что
есть на свете, всю радость,
что есть на земле, всю лю-

бовь на нашей планете в
этот день . мы дарим тебе!
Пусть лицо озаряет улыбка,
и не старится сердце во век,
ты для нас самый лучше на
свете, самый-самый родной
человек!

Любящие тебя сын,
дочь, невестка, внуки.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

СРЕДА, 15 ДЕКАБРЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.00, 9.00, 12.00, 15.00,
18.00, 21.00, 0.15 — Ново-
сти. 6.20 — Утренняя гим-

настика. 6.30 — «Утро».
8.45 — Фирма гарантирует.
9.20 — «Сорока». 9.40 —

Звучат баян и аккордеон.
10.25 — «Музей Револю-
ции: между прошлым и бу-
дущим». 10.55, 16.15 - -

Мультфильмы. 11.20 —

«Джэм». 11.50, 2.25 —

Пресс-экспресс. 12.20 —

«Возвращение в Эдем». 15-я

индекс
в нашей. У нас нет офици-
ального списка запрещен-

ных консервантов и коло-

рантов. хотя в пищевой про-

мышленности. вообще-то,
такие компоненты использу-
ются. К примеру, черная ик-

ра с добавлением консерван-
та имеет срок хранения в

два раза больший, чем про-

сто просоленная.

И в быту хозяйки иногда

используют консерванты:

например, при засолке огур-

цов для продления срока их

хранения в банку добавляют
таблетку аспирина. Причем,
не задумываясь, полезно
это или вредно для здоро-

вья.

Нашему потребителю, по-
лучившему возможность по-

купать различные импорт-
ные продукты, полезно

серия. 15.25 — Телемикст.
16.40 — Музограф. 17.00 —

«Между нами, девочками...».

17.20 — «Клуб 700». 17.50
— Технодром. 18.25, 0.40
— Хоккей. 21.45 — «Рус-
ский мир». 22.25 — «Сер-
пантин». 23.25 — Бенефис
А. Макаревича. 0.55 — «Эк-
стро-НЛО».

РОССИИСКИИ КАНАЛ

8.00, 14.00, 20.00, 23.00
— Вести. 8.20 — Требу-
ются... Требуются... 8.30 —

Время деловых людей. 9.00
— Утренний концерт. 9.15
— Бесшумные лидеры. 9.45
— «Закрытая тема». 10.10
— В мире животных. 11.10
— Мульти-пульти. 11.20 —-

Петербургские истории.
11.50 — Музыка Артура
Лурье. 12.05 — «Санта-
Барбара». 12.55 — Парал-
лели. 13.10 — «Ностальжи»
— музыка всех поколений».
13.40 — Крестьянский воп-

рос. 14.25 — «Где нахо-
дится нофелет?». X. ф. 15.45
— «Бурда моден» предлага-

ет... 16.15 — Бизнес, новые
имена. 16.30 — Там-там-но-
вости. 18.00 — Русская ви-
за. 18.30 — «Россия— Гру-
зия. Разорванный трактат».
19.00 — Вечер памяти Ни-
колая Симонова. 20.25,

сс Е »

знать, как расшифровывают-
ся индексы, чтобы самому

решать, экспериментировать

ему на своем организме или
приобрести не вызывающий
сомнения продукт.

Мы приводим таблицу не-

которых значений индекса
«Е»:

102, 110, 120, 124, 127
— опасен:

123 — очень' опасен:
103, 106, 111, 121, 125,

126. 130, 152, 181 — запре-

щен:
131, 142, 210—217, 239.

330 — канцероген:
104, 122, 141, 150, 151,

161, 173, 180, 241 — сом-

нителен:

220 — разрушает вита-

мин В-12;
221 — 226 — нарушает

деятельность желудочно-

21.55 — Лучший час на ТВ».
21.15 — L -клуб. 23.35 —

«ЭКС». 23.45 — «Казано-
ва». X. ф. 2-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.30, 15.30, 19.30, 23.15
— Информ-ТВ. 7.45, 13.20,
16.20 — Мультфильмы.
8.05 — Док. ф. 8.30 — Но-
вые времена. 9.05 — «На
пороге ночи». 67-я и 68-я
серии. 9.55 — «Европей-
ский калейдоскоп». 10.25 —

«Три колеса, фолиант и...».
10.45 — Музыка — детям,
10.55 — «Лявоны». 11.30
— Скорая помощь. 12.00—
«Долгая дорога в дюнах».
2-я серия. 13.40 — «Вади».
Д. ф. 15.40 — «Привал ка-
валерии». Балет. 16.40 —

Необычные истории обыч-
ных вещей. 17.05 —• «Пер-
вый концерт». X. ф. 17.35
— «Хронограф». 18.30 —

Гражданин и закон. 19.55
— Профессор И. Гликман.
21.00 — НТВ. «Сегодня».
21.50 — «Побег». Тел. спек-
такль.

ОРГАНИЗАЦИЯ

ПРЕДОСТАВЛЯЕТ

автотранспортные услу-

ги автомашинами с фур-
гоном КамАЗ, ГАЗ, ЗИЛ;

по доступным ценам

ПРОДАЕТ

автомашины ФИАТ
(микроавтобус), Колхида,
Москвич-412;

ПРОИЗВОДИТ

ремонт мягкой мебели.

Заявки по телефону
2-37-36.

3—2

Возьму в аренду машину

«каблучок», микроавтобус,
грузовик до 3,5 тонны. Тел.
22-505 после 20 часов.

3—2

•

Разменивается трехком-

натная приватизированная
квартира новой планировки
на двухкомнатную и одно-

комнатную квартиры. Обра-
щаться по телефону 21-360
с 9 до 16 часов. 2 — 2

•
Сниму двухкомнатную

квартиру с мебелью. Звонить
с 19 до 21 часа по телефо-
ну 2-44-65.

2—2

кишечного тракта;
230, 231, 233 — наруша-

ет функцию кожи;

250, 251 — противопока-
зан при гипертонии;

312 — вызывает сыпь;
320, 321 — содержит

много холестерина;
338, 340, 341, 407, 450

461, 462, 463, 465, 468, 477
— нарушает пищеварение.

Пытаясь выяснить значе-
ние индекса «Е», мы обрати-
лись в несколько компетент-

ных петербургских органи-

заций: Центр качества про-

довольственных и косметиче-
ских товаров мэрии, Торго-
вая палата, Центр испыта-

ний и сертификаций Гос-
стандарта. Но, к сожалению,

лишь в столичной лаборато-
рии «Союзэкспертиза» редак-

ции дали ответ. Наверное,
есть необходимость и в на-

шем городе вести исследова-

тельские работы в этом на-
правлении, чтобы ограждать

потребителей от вредных и

опасных импортных продук-

тов.

ИЗВЕЩЕНИЕ
18 декабря в 11 часов ут-

ра состоится отчетно-выбор-
ная конференция общества
инвалидов.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Отчет-доклад правления

общества за 2 года.
2. Отчет ревизионной ко-

миссии.
3. Выборы правления об-

щества инвалидов.
4. Выборы ревизионной^

комиссии.

2—1
•

Меняются две однокомнат-
ные квартиры (1 и 4 этажи)
на трехкомнатную, первые

и последние этажи не пред-
лагать. Справки по телефи-
ну 23-075 после 18 часов.

•
Меняю трехкомнатную

квартиру на двухкомнатную
и комнату. Телефон 22-592.
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Разменивается трехком-

натная квартира в Лучках,
второй этаж, 73 кв. м на
две однокомнатные кварти-_
ры. Куплю комнату. Зво-"
нить до 18 часов. Тел. 52-
322.

2—1

• *■*.

Продаются ВАЗ 21063
1988 года и ВАЗ 2108 1987
года. Телефон 21-424 с 18
до 21 часа. ^

Продается новая трех-
комнатная квартира. Прода-
ется новый телевизор «Сад-
ко». Тел. 25-151.

•
Продается кирпичный дом

с садом, гаражом, баней, са-
раем и дровяником в г.
Гдове. Звонить по телефону
67-252. Адрес: д. Загривье,
д. 10, кв. 5.

Продается мотороллер
«Муравей» на ходу, 1985 г.,
с тентом, прицепом. Обра-
щаться: ул. Мира, д. 28,
кв. 1. Телефон 75-717.

2—1

Коллектив детской музы-
кальной школы соболезнует
Анатолию Александровичу
Семенову в связи с безвре-
менной смертью брата.

Приносим искреннюю
благодарность всем близ-
ким, друзьям, знакомым,

жильцам дома № 50а по
улице Ломоносова, коллекти-
ву пассажирского предприя-

тия, лично Владимиру Рус-
лановичу Морозу, коллекти-
ву механической прачечной,
разделившим наше горе в

связи с трагической смертью
сына Геннадия Владимиро-
вича Дудина.

Дудины.

К СВЕДЕНИЮ ЖИТЕЛЕЙ,
ИСПОЛЬЗУЮЩИХ СЖИЖЕННЫИ ГАЗ

СТРОГО ПО ЛИМИТАМ,

ТОЛЬКО НА ЦЕЛИ ПИЩЕПРИГОТОВЛЕНИЯ.

По причине использования газа для отопления рас-
ход газа за 11 месяцев 1993 г. составил:

План Факт

АО «Родина» 85 т 156 т
АО «Сланцевское» 105 т 134 т

АО «Аврора» 49 т 72 т

АО «Осьминское» 53 т 74 т

АО «Старопольское» 69 т 92 т

Сельхозтехника 56 т 84 т

Школа № 10 11т 20 т
Всего: 428 т 632 т

Просим обеспечить экономное расходование газа, так

как из-за острой нехватки сырья получить газ нет воз-

можности даже по коммерческим ценам.
Трест «Сланцымежрайгаз».

2—2

АО «АГРОКОМП»

предлагает к продаже:

ГАЗ-САЗ-3507 самосвал (новый),
плиты газовые 4-х конфорочные,
резину-БЛ-85 (175x70x13) легковую,

прицепы автомобильные легковые,
куртку утепленную,

спец. одежду,

ведра оцинкованные: 9 л, 12 л, 15 л.
Справки по телефонам: 73-929, 24-087. Адрес: ул.

Строителей. Проезд автобусом маршрута № 2 до оста-
новки ЛМУ.

3—2
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